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Bienvenue sur la planète Zazie, un spectacle génial, intimiste, magistrale. Un pur moment de bonheur...

J'ai assistée hier au concert de Zazie au Bataclan, j'ai été fascinée par l'univers quelle a créé. Quelle pêche sur
scène !!! Elle est proche de son public et semble très accessible. 
 Dès le début du concert, on est plus sur terre, mais bel et bien sur la planète zazie, pendant environ deux
heures, toutes nos petites angoisses, tous nos petits soucis sont envolés. 
 La féé de la variété a encore frappée, et d'un coup de baguette magique nous donne sans compter un peu de
réconfort et de bonheur. 
 Elle est naturelle, elle joue avec le public, j'ai découvert une artiste qui a beaucoup d'humour et qui (semble
t'il) n'a pas la grosse tête. 
 
 Durant le concert, elle interpelle son public et lui parle, à un moment donné, elle a dit qu'il lui arrivait de
douter sur le fait d'exercer ce métier, alors je voulais lui dire qu'il n'y a pas de doute a avoir, il n'y avait qu'à
voir les visages souriants des spectacteurs à la sortie, à mon avis tout est dit, très peu d'artistes ont cette
facultée de tout nous faire oublier et nous faire vivre des moments aussi magiques et intenses. 
 
 
 Il reste encore des places disponibles sur certaines dates, alors si après avoir lu cet article et qu'il vous a
interpellés, n'hésitez pas, car c'est vraiement deux heures de pur bonheur, un grand moment musical et humain.

 
 Je voulais saluer Zazie et la remercier pour tout, ses textes qui me touchent profondément, à son humour, à sa
décontraction et sa vitalité. 
 
 MERCI ET BRAVO, continue très longtemps à éclaircir notre grisaille quotidienne.
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